



日本共産党

北区議会議員

No.328 2014.10.29

# のの山けん 区政レポート

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

豊島6丁目  
「しょうじゅ豊島」

# 特養の計画撤回

整備事業者が

日本共産党  
北区議員団

## 花川区長に当地での 整備促進を申し入れ



花川区長に申し入れ書を手渡す日本共産党北区議員団

日本共産党北区議員団は27日、花川と惣太北区長に対し、特別養護老人ホーム「(仮称)しょうじゅ豊島」の整備計画中止に関する申し入れを行いました。

北区は区議会第3回定例会健康福祉委員会で、2017年開設に向け、3カ所の特別養護老人ホーム(計465名分)の整備計画を報告。これは、区内の特養待機者が約900人の中にのぼるとい状況の中で、朗報でした。事業者から突然、協議取り下げ



ところが、その中の1つ「(仮称)しょうじゅ豊島」(221床整備予定)の事業者から10月半ばを過ぎて突如、北区との協議を取り下げるとの表明があり、10月24日に予定されていた住民説明会は中止となりました。

十分な説明と中期計画の遂行を  
申し入れでは、①区民・議会に対して納得できる十分な説明を行うよう整備事業者に求め、北区として経過と今後の方針に関する議会への文書報告を早急に行うこと、②北区中期計画(2014～16年度)で掲げている「2015年度3カ

所344床着工、16年度完成」が遂行されるよう、あらゆる手段を通じて豊島6丁目当地での整備をすすめること、を求めました。  
これに対し、区長は「とても残念だ」とのべ、担当部長は「区としても驚き、落胆の気持ちは同じ。撤回は撤回と受け止め、対処するしかない」とのべました。

## 北区後援の 民商まつり

# 従前通りの広報を



花川区長(右)に申し入れる北区議員団

27日の区長への申し入れ(表面参照)ではまた、北区が後援している民商まつりにおいて、ポスター掲示、チラシ配付を従前通り行うよう求めました。

先の区議会第3回定例会決算特別委員会で、認基準に合致したも公明党の大島実議員は、北区民主商工会に対し「民商は〇〇(マルマル)政党の組織」「民商は政治的な活動をしている団体だ」などと中傷し、「(民商まつりの)後援のあり方については検討を求めめる」などのべました。

これを受け北区は、

「民商まつりは区の承認基準に合致したも」と答弁したものの、議会終了後に北区民商に出向き「後援は取り消さないが、議会での発言もあったので、北区からの広報(ポスター掲示、チラシ配付)は遠慮願いたい」と通告しました。

党区議団は、大島

氏の発言は自主的な団体の活動に対する介入干渉だと批判。北区には、従前通り民商まつりの広報を行うよう求めました。

区側は「少し時間を頂き、調査・検討したい」などと答えました。

## 若葉福祉園 わかば祭で

# ROCK

ロカビリー  
クラブ☆  
フレンズ

25日、若葉福祉園でわかば祭が開かれ、今年もロカビリークラブ☆フレンズがロックンロールを演奏。利用者らも大喜びでした。(のの山けん)



## 飛鳥会が創立40周年で式典

24日、北とぴあ・飛鳥ホールで飛鳥会(特定非営利活動法人・北区精神障害者を守る家族会)の創立40周年記念祝賀会が開かれ、参加しました。遅れていた精神保健福祉の分野で先駆的に家族会を立ち上げ、現在では就労継続支援事業所、グループホーム、指定特定相談支援事業所、支援センターきらきらを運営している飛鳥会のみなさんに、多くの方々からお祝いの言葉が寄せられました。(のの山けん)



飛鳥会の式典であいさつする、そねはじめ都議